

Jean-Claude et Ruth **Mühlethaler-Riedo**, à Ecublens;
Pierre et Pia **Mühlethaler-Steinemann**, à Crissier;
Marie-Jeanne **Mühlethaler Schwendimann**, à Kirchlindach;
Xavier et Rachel **Mühlethaler-Strinning**, leurs enfants Yaëlle et Akim, à Crissier;
Ariane **Mühlethaler** et Kai **Wucherpfnig**, à Göttingen;
Muriel **Mühlethaler** et Sébastien **Correvo**, à Ecublens;
Valérie **Mühlethaler** et Benjamin **Gallinet**, à Muttenz;
Stéphanie **Mühlethaler** et Beatriz **Pérez**, au Mont-sur-Lausanne;
Maxime et Axel **Mühlethaler**, à Crissier;
ainsi que les familles parentes et alliées,
ont la tristesse d'annoncer le décès de

Marie-Lucie MÜHLETHALER-BUSSY

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman,
marraine, parente et amie, que Dieu a repris à Lui, le 25 août 2014, après
une vie bien remplie.

Le culte d'adieu sera célébré au temple de Crissier, le jeudi 28 août,
à 14 heures.

Honneurs dès 14 h 30.

Domicile de la famille:

Famille Mühlethaler, rue de la Blancherie 3, 1023 **Crissier**

*L'homme! Ses jours sont comme l'herbe,
il fleurit comme la fleur des champs.
Lorsqu'un vent passe sur elle, elle n'est plus.
Mais la bonté de l'Eternel dure à jamais.*

PS 103.

Le présent avis tient lieu de lettre de faire-part.